



— Ville de —  
**Pont-Sainte-Maxence**

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 7 avril 2023

- Civisme -

**Sept classes de CM2 seront reçues d'ici à la fin de l'année scolaire, à l'hôtel de ville par le maire, pour échanger sur le rôle d'élu et les valeurs de la République.**

C'est devenu un rendez-vous incontournable pour les écoliers de Pont-Sainte-Maxence. Dès le 14 avril, monsieur le maire recevra chaque vendredi après-midi une classe de CM2 dans la salle d'honneur de la mairie. Ces visites civiques d'une heure se veulent interactives et permettent de venir appuyer le travail pédagogique des professeurs des écoles dans leur enseignement moral et civique (EMC).

« C'est dans mes missions de maire de transmettre les valeurs de la République et l'esprit civique que devront développer ces jeunes citoyens en devenir », souligne Arnaud Dumontier.

Lors de ces rencontres, mises en place depuis 2016, le maire explique aux enfants ses fonctions et compétences. Il se prête ensuite à un jeu de questions/réponses. Enfin, les écoliers prennent la pose avec l'écharpe tricolore dans le bureau du maire, devant les drapeaux de la France et de l'Union européenne. Une façon ludique mais on ne peut plus solennelle d'immortaliser leur venue dans ce lieu politique et administratif qui est le leur.

La rencontre s'achève sur un goûter élaboré à partir de produits bio. Les écoliers repartent avec deux stylos aux couleurs de la ville et des réponses à leurs questions.